

Festival de cirque Vaudreuil-Dorion : Une programmation pour tous les goûts

Vaudreuil-Dorion, le 19 juin 2024 – Le compte à rebours est amorcé pour la tenue de la 18^e édition du Festival de cirque Vaudreuil-Dorion (FCVD). À quelques jours de l'ouverture officielle du site, la rue Jeannotte entame sa métamorphose afin d'accueillir, les 21, 22 et 23 juin, des milliers de festivaliers.

L'édition 2024 du FCVD offrira une panoplie d'activités gratuites mettant en vedette les arts du cirque sous forme d'ateliers ou de spectacles de rue, ainsi que du divertissement pour toute la famille, des espaces thématiques et des jeux participatifs. Les tout-petits, les enfants et même les grands trouveront assurément de quoi s'amuser sur la rue Jeannotte parmi l'EuroBungy, les jeux gonflables, le parcours d'obstacles Ninja Go! et l'espace maquillage, pour ne nommer que ceux-là.

« Je veux souligner le travail incroyable de nos équipes qui ont été très créatives afin d'offrir aux citoyens un événement diversifié qui se démarque par une foule d'activités gratuites. J'ai aussi une pensée pour tous ceux et celles qui œuvrent au montage du site. Par une telle canicule, je tiens à souligner leur travail. J'espère que la température sera clémente pour nos trois journées de festival afin que les enfants puissent fêter le début des vacances scolaires », a déclaré le maire Guy Pilon.

Comme par les années passées, les jeunes amateurs de sensations fortes retrouveront avec plaisir le parc de manèges et sa panoplie de kiosques d'habiletés. De plus, treize restaurateurs seront sur place afin de ravir les papilles des festivaliers.

La Grande Scène

Sur la Grande Scène, les festivaliers pourront applaudir le 21 juin le très coloré Boogie Wonder Band avec en première partie DJ Cidoine, dont la mission sera de réchauffer la foule avec quelques grands classiques de la musique disco. Il faut aussi noter la prestation, à 18 h 30, de la chorale de l'école Sainte-Madeleine, qui se produira non pas sur le parvis de l'église Saint-Michel comme l'an dernier, mais bien sur la Grande Scène. Le 22 juin, le rappeur québécois FouKi foulera pour une première fois la scène du FCVD. Il sera précédé du Band de la Cité, qui présentera un medley en hommage aux Cowboys Fringants, ayant visité Vaudreuil-Dorion à quatre reprises entre 2010 et 2022.

« Nous sommes fiers de notre programmation et nous remercions tous les partenaires financiers qui nous permettent de proposer aux festivaliers une telle offre gratuitement. Les visiteurs constateront que la Grande Scène n'est plus au même endroit, ce qui permettra d'accueillir un plus grand nombre de spectateurs. On invite les citoyens à compter du 21 juin à 16 h », a déclaré Vincent Bastien, directeur du Service des loisirs et de la culture.

Fête nationale

Les 21, 22 et 23 juin, le site du FCVD arborera les couleurs de la fête nationale. La journée du 23 juin y sera consacrée avec une musique 100 % francophone. L'avenue Saint-Charles sera fermée à la circulation, entre les rues Jeannotte et Turcot, le 23 juin entre 19 h et minuit, au maximum.

Il reviendra à Simon Morin, en vedette dans le spectacle 2Pierrots, de prendre possession à 20 h de la scène afin de célébrer la fête nationale. Il aura été précédé à 18 h par DJ Kleancut. Suivra à 22 h le très populaire feu d'artifice.

Des espaces de stationnement sont disponibles sur le campus de la Cité-des-Jeunes ainsi que dans les rues avoisinantes. La circulation étant toujours très dense après le feu d'artifice, il est conseillé aux citoyens de retarder leur heure de départ ou de stationner dans la partie nord de la ville.

Pour tout savoir sur la programmation des 21, 22 et 23 juin : festivaldecirque.com.

-30-

Renseignements : France Lavoie
Directrice du Service des communications
Ville de Vaudreuil-Dorion
450 455-3371, poste 2071